津市立栗真小学校 学校だより

2023年5月3 I 日 NO.8

くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



中勢グリーンパークへ遠足に行ったよ!

5月29日(月)、空模様が心配でしたが、中勢グリーンパークへ遠足に行きました。目的地までは、5km近くあるため、1・2年生は途中からバスに乗車しました。もちろん3年生以上は、目的地まで頑張って歩きました。全学年が、目的地である中勢グリーンパークへ到着後、学校長、児童会会長から挨拶がありました。しばらくして、雨が降ってきたため、屋根のあるところで、縦割り班ごとに、「震源地はどこだ」「だるまさんが転んだ」などのレクリエーションをして楽しみました。雨が止んだあとには、児童会で企画した「かわり鬼」「ふえ鬼」などの全校レクリエーションを、広大な芝の上を走り回りながら楽しみました。続いて、縦割り班ごとに、「しっぽ取り」「転がしドッジボール」などのレクリエーションをして楽しみました。そして、いよいよ昼食です。縦割り班ごとにお弁当を食べ、おやつタイムに入りました。最後に、少しの時間しかありませんでしたが、自由時間を思い思いに楽しく遊びました。すべての行事が終わり、みんなが集合したあと、児童会副会長からの挨拶がありました。帰りは、自宅への下校組と学童組に分かれてバスに乗車し、帰路につきました。



【3年生以上の出発式】



【低学年出発式】



【往路の様子①】



【往路の様子②】



【低学年到着】



【3年生以上到着】

今回の遠足では、縦割り班の活動の中で、お互いに思いやったり、助け合ったりする場面がたくさん見られました。このことを通して、以前よりも学年を超えた人間関係を深めることができたのではないかと思います。また、雨には多少降られましたが、自然に溢れる中勢グリーンパークで活動することを通して、一人ひとりの心も豊かになったのではないかと思います。保護者の皆様、朝早くから子どもたちのお弁当の準備、ありがとうございました。







【はじめの式】

【6年記念写真】

【だるまさんが転んだ】







【震源地はどこだ】

【全校レクの説明】

【ふえ鬼】







【かわり鬼】

【しっぽ取り】

【転がしドッジ】



【お弁当タイム①】



【お弁当タイム②】



帰りのバスに乗り込む前に、雨が強く降ってきました・・・。